



NETANYAHU (IZQUIERDA) se reunió ayer con el secretario de Defensa estadounidense, Pete Hegseth (derecha).

Guerra en la Franja:

Trump dice que la tregua en Gaza puede llegar esta semana

Él y Netanyahu se mostraron optimistas sobre las posibilidades y Hamas se dijo dispuesto a liberar a 10 rehenes como parte del trato.

EFE Y THE ASSOCIATED PRESS

La atención en Medio Oriente está concentrada totalmente en Gaza, donde la ofensiva israelí contra Hamas se ha redoblado en las últimas semanas, en medio de negociaciones para una tregua que, según el Presidente estadounidense, Donald Trump, podría llegar "esta semana o la siguiente".

El mandatario dio esa declaración ayer, tras dos días de reuniones con el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, en la Casa Blanca. Según ha planteado, el acuerdo involucraría una tregua de 60 días, aunque "no hay nada definitivo", remarcó Trump.

Netanyahu también se mostró optimista sobre las posibilidades de un acuerdo, igual que su canciller, Gideon Saar.

El enviado especial de Trump para Medio Oriente, Steve Witkoff, detalló el martes que el plan propuesto por Estados Unidos contempla un alto el fuego de 60 días, así como la li-

beración de diez rehenes vivos y la entrega de nueve cuerpos.

Los últimos días de reuniones indirectas en Qatar entre una delegación israelí y otra de Hamas permitieron acercar posiciones, y el grupo islamista palestino dijo ayer estar dispuesto a liberar a los diez rehenes para alcanzar el acuerdo.

De alcanzarse, la tregua debería servir para negociar el final definitivo del conflicto, aunque las posturas entre ambas partes siguen muy distantes puesto que Israel exige la desaparición de Hamas y el grupo islamista palestino quiere la retirada completa de las fuerzas israelíes en el enclave, planteó EFE.

"Gracias a la ofensiva"

El jefe del Estado Mayor israelí, Eyal Zamir, aseguró ayer que la razón por la que se han logrado las condiciones para alcanzar una tregua y avanzar hacia un acuerdo para la liberación de los rehenes es el daño que el Ejército israelí infligió a las capacidades

gubernamentales y militares de Hamas durante su ofensiva en la Franja de Gaza desde mayo.

"Durante la Operación Carros de Gedeón (la operación que Israel lanzó este mayo), dañamos gravemente la capacidad gubernamental y militar de Hamas; y gracias a la fuerza operativa que demostramos, se crearon las condiciones para avanzar en un acuerdo para la liberación de los rehenes", dijo Zamir.

La continuidad de la ofensiva es uno de los elementos que ha tensado las negociaciones de tregua. El Estado hebreo dice que quiere mantener tropas en un corredor sur de la Franja de Gaza, una condición que podría descarrillar las conversaciones, según The Associated Press.

Un funcionario israelí dijo a esa agencia, en condición de anonimato, que un tema pendiente en las negociaciones es el deseo de Israel de mantener a sus fuerzas en el territorio durante una tregua de 60 días, incluido el eje este-oeste que Israel denomina el corredor de Morag.